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発行 事務局

２０２３～２０２４シーズン
を楽しもう！

１．１４～１６日 木曽福島スキー行

田中さん 中村さん 石田さん 吉岡さん 星 丸山さん 岡島さん 瀬戸さん

木曽福島スキー場にて

３月１４日～１６日にかけて、８名の仲間で木曽福島スキー場に行ってきました。３日
間ともほぼ快晴に恵まれ、雪質もよく、しかも、ボード禁止なので、私にとっては今シー
ズン最高のスキー行になりました。 星
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皆さんの感想も掲載しつつ、いくつかのエピソードを報告したいと思います。

素晴らしい雪お
こしのスキーツア
ーでしたね！ 気
心の知れたスキー
仲間、こんな素敵
な仲間は他にあり
ません！お互い大
好きなスキーを素
敵な仲間と楽しめ
る雪おこしに感謝
感謝です！皆さん
ありがとうござい
ました。来年もご
一緒しましょう！
楽しみに待ってま
す。

瀬戸さん

皆さんありがと
瀬戸さん 岡島さん 星 中村さん 田中さん うございました。大

吉岡さん 変お世話になりまし
た。今回は、天候に

も、そして（８名もの）メンバーにも恵まれ、多少のハプニングはあったものの、和気あ
いあいの大変楽しいツアーとなりました。次回はこぞってお参加で、雪おこしをさらに盛
り上げていきましょう！！

中村さん
お疲れ様でした。天気も Good な３日間でした。

最後の最後に忘れ物をして迷惑をお掛けしました。
石田さん

皆さん、楽しい三日間ありがとう御座いました。
無事帰宅しました。 吉岡さん

とてもいいお天気で、楽しい３日間を過ごさせて
いただきました。吉岡さんが、二日目オカリナを１
０数曲披露していただきました。とても素晴らしい
演奏でした。 田中さん

無事帰って
います。また
よろしくお願
いします。

岡島さん
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（動画を見て）素晴らし
い演奏ですね。歌の方は少し
音がずれているような。気の
せいか。

尾崎さん

ホロー：皆さんほろ酔い加
減の混声七部合唱ですよ。音
域に幅のある素晴らしい響き
でした。

星

楽しいスキー行に乾杯！！

２日目の朝食です。
朝早くから、しんどいのに、丸

山さん・瀬戸さんにお世話になり
ました。
メニューは、アスパラご飯、ソ

ーセージ、味噌汁、ゆで卵等々。
とても美味しかったです！！お

世話になりなした。感謝感謝！
お米は、瀬戸さんのところのも

の、卵や他の食材は丸山さんにお
世話になりました。

番外編

エピソード① 「お父さん、がんばって」？

２日目、間もなくクワッドリフトの営業が終了する
という時間に乗車しました。３人の係員の方が、リフ
トの座席を跳ね上げるために、管理室から出て来てお
られました。
私が乗ろうと待っている時に、１人の方が「お父さ

ん、がんばって」と声をかけられました。私は一瞬何
のことか分からずに、「どうも」と言って乗りました。
リフトに揺られながら、考えてみると、分かりまし

た。「前に乗っている２人は、私の娘なんだ」と。私
は娘２人に付き添っているお父さんだったのです。ど

２人の娘さん？ う考えていいのか、思わず苦笑してしまいました。
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エピソード② 「そのリュックには・・」？（日時は不明）

クワッドの降り場あたりだったでしょうか、パトロールの方が吉岡さんに、声をかけら
れたそうです。「そのリュックには何が入っているの？」吉岡さんは、「おやつやら・・」
というようなことを答えられたそうです。すると、そのパトロールの方は、「ワックスも
入れておいて」というような事を言われたらしいです。一体何だったんでしょうか？

エピソード③ パトロールに追い立てられた？

１４日（１日目）いい天気で、そして、いい雪でした。それで、３人で滑っていたらク
ワッドリフトを少し下がった辺りで、蛍の光が流れ、リフトが止まりました。４時２０分
です。それで、「急いでもう１本」ということもないので、少しずつ講習もしながら、ゆ
っくり安全に下山しようとしていました。すると、上の方にパトロールの方が現れ、つか
ず離れず、滑りながら、そしてスノーモービルを運転しながらウロウロされます。
はじめは、いいかと思いつつ滑っていましたが、次第に申し訳ないなと思うようになり

ました。（思わされた？）でも、急いで怪我をしてもいけないので、トレインで斜滑降を
しっかりといれながら、優雅な大回りで降りていきました。パトロールの方に見守られな
がら。駐車場の「かおる」の所まで来て、パトロールの方は通り過ぎて行かれました。私
はその方に丁寧に会釈をしました。
１５日（２日目）この日も快晴で、いい雪で気持ちよく３人で滑走をしていました。４

時も過ぎた頃でしたか、リフトは止まりましたが、明日は半日という事もあって、もうち
ょっとという気持ちで、講習しつつ、ぼちぼち下山しつつで滑走していました。そこへ、
今日もまたまたパトロールの方たちが現れました。２日連続なのでパトロールの方たちも、
「またあのグループか」と思われたと思います。おとなしくゲレンデに別れを告げました。
スキー場はリフトが止まったら、下山せんならんのかな？ いかがでしょう。

２．今後の例会の予定

・３月２４日（日） テニス例会（大宮テニスコート）雨天：卓球

※４月からの例会については、曜日の設定も含めて、事務局で検討したいと思いますので、
「ダメな曜日」「避けてほしい曜日」を知らせていただければ助かります。

※この他に、この指止まれ的スキー行（有志）もあります。希望者は、星、丸山まで連絡
をください。

・４月 ５日（金）～７日（日）関西ブロックレベルアップスキー 志賀高原


